

Como el alma del mundo

Moral social y Doctrina Social de la Iglesia

Gregorio Guitián



Ediciones Palabra. Madrid, 2022

I.S.B.N. 978-84-1368-139-9

160 Págs.

14 x 21

TEMA:

Moral social | Doctrina social de la Iglesia

Ante los múltiples desafíos de la vida social, los cristianos están llamados a ser -recordando la Epístola a Diogneto, del siglo II- como el alma del mundo. La Teología Moral Social, que incluye la llamada Doctrina Social de la Iglesia, desea iluminar y motivar la actuación de los cristianos, y particularmente de los fieles laicos, para contribuir con las demás personas de buena voluntad a construir una sociedad más humana. En estas breves páginas se presenta una visión cristiana de los fundamentos de la vida social, desvelando así algo del "secreto" mejor guardado de la Iglesia Católica: su doctrina social.

Presupuestos de la política como el bien común, el amor a la verdad o la justicia sirven para ofrecer una visión, quizá diferente de la que percibimos a menudo, del poder político, de la democracia, del papel de las leyes o incluso de los impuestos. Además, otros temas como el desarrollo o las migraciones, el trabajo y la actividad económica, el mercado, el capitalismo, las desigualdades, el consumismo, el cuidado de la naturaleza o la dimensión moral de las inversiones financieras, son explorados desde una perspectiva cristiana.

Escrito con un lenguaje asequible, este pequeño libro es útil para personas interesadas en una formación introductoria en la Teología Moral Social.

Gregorio Guitián Crespo, Doctor en Teología por la Pontificia Università della Santa Croce (Roma) y Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Autónoma de Madrid. Es profesor de Moral Social en la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, de la que actualmente es decano. Su investigación se centra en los aspectos morales de la economía y es autor de varios libros y numerosos artículos científicos en revistas internacionales. Es sacerdote desde 2003.